



# Evalúa Fitch Ratings calificación crediticia de la UJAT

Como parte del proceso de actualización de la calificación crediticia con la que cuenta la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco (UJAT), el rector de esta casa de estudios, José Manuel Piña Gutiérrez, recibió el pasado 20 de agosto a los directores asociados de la agencia calificadora internacional Fitch Ratings, Imelda Escoto y Tito Baeza.

En el marco de esta reunión en la sala Morelos de Rectoría, el director asociado de Fitch Ratings, Tito Baeza dio a conocer ante funcionarios universitarios, que actualmente la calificación es A-(Mex), que significa que la UJAT cuenta con estabilidad en su calidad crediticia, por lo que a partir de los indicadores se trabajará en la evaluación del desempeño financiero, con un plazo de dos o tres meses para emitir una nueva calificación.

En este sentido, la UJAT ha consolidado su prestigio nacional, sumándose desde 2016 a instituciones como la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, la Universidad de Tamaulipas y la Universidad Autónoma de Nuevo León, que también alcanzaron esta distinción. La calificación de Fitch Ratings como calificadora con presencia global, constituye una opinión basada en el análisis del desempeño financiero y de la estructura económica, jurídica y financiera con la que cuentan.

**Redacción Campus**